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Méditation mondiale pour la paix en Ukraine 

15 mars 2022 

 

Alors bienvenue à tous. C'est la première fois que nous sommes avec William Marshall dans 

un processus apportant la grâce à la planète, afin qu'à chaque instant nous puissions 

commencer à utiliser cette grâce étonnante qu'il apporte à travers quelque chose appelé La 

Lumière Magnificente. C'est donc notre premier appel du mardi soir. 

Et hier soir, nous avons eu un message de William qui expliquait comment durant cinq jours, 

à partir de maintenant le 15 mars 2022, nous pouvons affecter la situation entre l'Ukraine et 

les forces russes. Et hier soir, il nous a conduit dans un exercice de conscience de la grâce qui 

nous a permis de comprendre pleinement comment nous pouvons ouvrir nos champs, 

connecter nos champs ensemble et commencer à soutenir la guérison dans et à travers 

toutes les situations sur la planète, mais particulièrement celles sur lesquelles nous 

pourrions nous concentrer.  

William est un individu qui est né au cours des années onze cent et qui est mort dans le 

courant du douzième siècle. Il était un régent (gouvernant), pour quatre rois. Basé 

principalement au Royaume-Uni et en Irlande, il est allé en France, en Terre Sainte et dans de 

nombreux autres endroits. Et ainsi, il a apporté cette Lumière Magnificente, laquelle est, en 

essence, celle du Christ. 

Mais pas nécessairement définie seulement comme celle du Christ, mais comme une 

Lumière, qui inclut toutes les modalités de Lumière sur la planète. Ainsi, nous pourrions 

penser à La Lumière Magnificente comme étant fondamentale, sur laquelle William est 

capable de nous offrir une très grande compréhension et à travers laquelle il peut nous 

développer. Je vais donc lui demander de vous parler et ce qu'il fait, c'est de se tenir 

littéralement à côté de vous. 

Donc, pour commencer, vous voulez entrer pleinement dans votre propre présence. 

Commençons donc par être dans notre corps aussi complètement que possible, en plaçant 

nos pieds sur la Terre et en ouvrant l'espace autour de nous pour l'inclure, de sorte que 

d'une manière très directe, nous soyons associés à travers le temps et l'espace avec tout ce 

qu'il représente, et nous apportons cela à l'intérieur de ce temps. Nous l'apportons à 

l'intérieur du moment présent. 

Ainsi à travers notre souffle…il dit fondamentalement que notre souffle est le pouvoir de 

notre vie et notre force de vie, et nous pouvons affecter toute chose avec chaque 

respiration. Et, il a parlé la nuit dernière, au sujet du fait qu'il est très…on pourrait dire qu’il 

éprouve une contrariété du fait que, dans notre culture, nous n'honorons plus notre 
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respiration et ne nous servons plus de notre souffle pour le changement, la transformation 

et la transmutation. Et, que notre souffle est notre allié le plus puissant. Et, nous pouvons 

commencer à utiliser notre respiration plus consciencieusement. 

Installons-nous maintenant dans notre corps, dans nos os formant notre siège si nous 

sommes assis sur une chaise, en plaçant nos pieds sur la Terre. Et en respirant, nous ouvrons 

notre champ et nous ne l'ouvrons pas par le mental, nous l'ouvrons par le cœur. Aussi grand 

et large qu'il puisse être, c'est ainsi qu'il va commencer à se déployer dans cette expérience 

que nous allons vivre maintenant. Nous allons aller au-delà de toutes les limites que nous 

n’ayons jamais eues à propos de quoi que ce soit et commencer à ressentir le pouvoir de 

notre souffle, le pouvoir de l'absence de temps, d'espace, de distance et commencer à 

ouvrir ce champ de grâce avec notre respiration. 

‘’Et donc, mes amis et camarades, je vous dis très profondément et spécifiquement que cela 

fait des éons de temps que nous attendons ce moment où tout sera retourné, renversé et 

mis à l'envers pour apporter un nouveau souffle de vie à la planète Terre. Je suis empreint de 

respect et j’honore votre présence ce soir, vous voyant venir en réponse à mon appel à 

honorer la vie plus que tout autre aspect de l'être. Honorer la vie. 

Et nous choisissons ensemble ce soir, d'honorer la vie d'une manière qui encercle toute vie 

avec cet aspect de ce que j'appelle la grâce, qui est un phare céleste de Lumière qui ouvre le 

cœur, étend la capacité d'être ‘’Un’’, et nous connecte profondément à toute la Terre et à 

tous les êtres.  

Et la grâce est interdimensionnelle. Elle n'a pas, seulement une définition humaine. Elle a une 

définition qui est profondément, celle du message du Ciel à l'humanité. Et ce que nous 

voulons faire ce soir et demain et le jour suivant et le jour suivant et le jour suivant, pendant 

cinq jours, c'est de tisser une toile de clarté, telle que nous apportons à la planète une 

nouvelle opportunité et à tous ses habitants, de partager ce champ extrêmement étonnant 

que nous allons maintenant créer, qui n'a ni temps, ni distance. 

Donc, peu importe où vous vous trouvez dans ce monde, peu importe ce que vous portez, ce 

que vous savez, ce que vous avez vu ou ce que vous avez, nous allons émailler, inviter, 

intégrer chacun d'entre nous ensemble, pour former ce champ de camaraderie. Et j'ai parlé à 

de nombreuses reprises à de nombreux individus de ce que ce champ incarne et je vais le 

faire à nouveau pour vous. 

C'est comme si nous étions un seul être; nous mettons nos bras autour de l'autre dans un 

câlin, vous diriez un câlin, vous savez, une accolade, peu importe comment vous l'appelez. Et 

nous formons un cercle de sorte que nos fronts se touchent et nous devenons un vaisseau, 

une énergie autonome qui, dans son propre fondement, est un collectif de Vérité. Et à partir 
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de ce que vous considérez comme un partage, vous savez, le partage de nos têtes, de nos 

compréhensions, nous commençons à ressentir ensemble une connaissance les uns des 

autres. 

Lorsque nous étions au combat auparavant, il y a plusieurs, plusieurs centaines d'années, 

nous faisions cela afin de savoir où se trouvait chaque personne dans notre... ce que vous 

considéreriez comme un bataillon; vous savez, chaque personne dans notre pays 

expérimente... où elles étaient, ce qu'elles subissaient, ce que nous devions faire, quand 

nous devions nous tourner vers elles pour les soutenir. 

Et nous savions tout cela parce qu'il y a cette chose que vous appelez maintenant un 

hologramme dans votre tête, où la conscience a la capacité de partager des points d'entrée 

et de sortie. C'est ainsi que vous pouvez savoir plus, que ce que votre esprit pourrait 

logiquement savoir.      

Je suis donc ici pour vous inviter dans ce champ que j'ai partagé avec plusieurs centaines, 

plusieurs centaines d'individus, des milliers d'individus dans différentes parties de mon 

expérience. Et nous nous tenions mutuellement dans un tel respect et une telle estime, que 

nous nous faisions confiance avec nos vies. Nous étions en sécurité parce que nous nous 

tenions les uns les autres de cette manière. Et l'invitation que je vous adresse ce soir est de 

commencer à reconnaître l'autre, la confiance et les capacités que chacun d'entre vous a, et 

celles de vous impliquer dans les espaces de l'un et l'autre, afin de commencer à étendre le 

champ que nous partageons pour qu'il couvre le monde. Il encercle le monde. Il englobe 

tout ce qui se passe dans le monde et lui offre un espace de grâce. 

Maintenant, comme vous l'avez peut-être lu en préparation de cette expérience, lorsque 

nous offrons la grâce à tous les êtres vivants, ils l'acceptent. Lorsque nous l'offrons à partir 

d'une partie de nous-mêmes, qui n'est pas égoïste, qui ne veut rien en retour sauf la paix, il y 

a ce sentiment de retourner ce qui est représenté afin que nous ne réagissions pas à cela.  

Il ne s'agit pas de dire "oh, tu as fait ça, donc je dois faire ça". Vous voyez, dans l'état de grâce 

dans lequel nous allons maintenant entrer ensemble, il n'y a pas de bien ou de mal. Il y a 

juste un espace d'être. Et ce que nous voulons apporter à l'Ukraine et à la Russie, aux 

dirigeants, aux soldats et aux peuples, à la terre, à l'air, à l'eau, aux enfants, aux fleurs, aux 

buissons, aux arbres, à la neige, à la glace, au ciel, à tout, c'est un état de grâce où il y a une 

ouverture pour l'étroitesse de l'esprit qui empêche d'autres façons de faire face à ce qui se 

passe. D'autres façons de choisir la réalité, d'autres façons d'être ensemble dans ce Cœur du 

‘’Un’’.  

Et quand la grâce est là, elle ouvre et relâche les tensions. Elle offre une autre opportunité, 

et elle rend l'espace disponible dans cette relation avec quoi que ce soit qu'il arrive, de sorte 
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qu'il y a cette opportunité d'ouvrir l'expérience à un autre résultat, à un autre choix 

conscient. 

Il y a donc des étapes à franchir, que nous examinerons ce soir et avec lesquelles nous 

continuerons à collaborer au cours des quatre prochains jours. Ce que nous voulons 

comprendre de ma guidance, de mes informations et de mes observations, c'est qu'il y a une 

opportunité, maintenant, de changer les circonstances par cette expérience de grâce et de 

modifier la trajectoire des choix du monde maintenant et dans les jours à venir. Il y a une 

ouverture et nous voulons profiter de cette ouverture. C'est une stratégie que nous 

employons ici ensemble, et nous voulons comprendre que nous sommes dans un groupe 

d'énergie très serré, agrégeant, rassemblant la Vérité que chacun de nous porte, n'est-ce 

pas? Donc nous nous rassemblons, puis nous nous séparons dans un cercle plus grand. Et 

quand nous nous séparons dans le grand cercle, nous commençons à élargir ce cercle parce 

que nous ne sommes pas retenus par quoi que ce soit. Une partie de ce que nous allons 

comprendre et découvrir est que nous ne sommes plus limités d'aucune manière. Notre 

conscience et notre souffle sont toujours disponibles pour transformer. Et nous allons les 

utiliser pour transformer.  

Et je vous demanderai de le faire. Vous savez, je vais demander et requérir que vous le 

fassiez. Chaque souffle a un sens, un but, un objectif, une Vérité, un Ordre, une Lumière, une 

conscience. Aucun souffle n'est gaspillé, car avec cette force vitale et ce pouvoir, nous 

pouvons ensemble diriger un résultat différent. 

Nous allons donc entrer dans le cercle d'un espace plus grand, puis nous irons partout, nous 

ferons le tour de la planète et nous encerclerons certains espaces. Ce que je vous invite à 

faire, c'est de libérer toutes les idées que vous avez sur le bien et le mal, qui fait quoi à qui, 

ce qui devrait arriver, comment cela devrait être... un résultat, qui devrait être puni. 

Toutes ces choses n'ont pas leur place ici, parce qu'elles transportent la dualité dans un 

champ d'Union et qu'elles ne s'adaptent pas, ne soutiennent pas et n'aident pas. Ainsi, 

lorsque nous parlons ensemble de forger cet endroit, nous forgeons cet endroit dans une 

opportunité très neutre, pour observer et comprendre, sans prendre parti ou être pour ou 

contre, parce que cela n'aide pas, ou ne soutient pas le processus qui se déroule. 

Je veux que vous compreniez que vous faites partie d'une équipe maintenant, et que vous 

êtes un camarade, et que nous nous faisons confiance et nous nous ouvrons les uns aux 

autres aussi complètement que possible. Nous nous voyons les uns les autres dans notre 

absolu, dans notre lumière et notre brillance, et c'est ce que nous portons en avant. Et c'est 

ce que nous partageons.  
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Très bien. Alors tout d'abord, sentez-moi à côté de vous où que vous soyez dans le monde, 

cela n'a pas d'importance. Sentez-moi et ma présence dans votre chambre, dans l'espace à 

côté de votre corps, appuyé sur vous. Vous pouvez vous appuyer sur moi, peu importe, vous 

savez, sentons-nous simplement entrer dans un espace d'Union. Et cela signifie que votre 

respiration est profonde dans votre corps. Vos pieds sont à plat sur le sol. Vous êtes 

connectés à la Terre. 

Vous êtes connectés à la grâce qui se déverse au sommet de votre tête et vous imaginez, 

sentez ou ressentez que cette grâce fait partie de vous. Maintenant vous êtes un porteur de 

grâce. 

Et plus vous vous ouvrez à la grâce, que vous êtes, plus nous devenons, plus nous sommes 

connectés les uns aux autres et plus mon corps et votre corps sont ‘’Un’’ dans la grâce. 

Et la grâce rend les choses faciles. Ainsi, vous ressentez votre respiration plus profondément 

dans votre corps. La grâce touche tous les maux, douleurs ou limitations que vous pouvez 

avoir perçu que vous avez, et elle les libère avec la Lumière. 

La grâce vous offre l'opportunité d'être qui vous êtes vraiment et de vous tenir dans cette 

position de manière authentique, claire et forte. 

Et si cela peut vous aider, vous pouvez prendre mes mains. Et nous marchons ensemble 

maintenant au centre d'un cercle dans un champ, n'importe quel champ, cela n'a pas 

d'importance, imaginez simplement qu'il y a un champ et que nous venons tous ensemble et 

que beaucoup d'êtres invisibles viennent aussi. Je les appelle légions car il y a des milliers et 

des milliers d'âmes. 

Certaines que vous avez connues et aimées, d'autres que vous n'avez jamais rencontrées, 

d'autres encore avec lesquelles vous avez déjà vécu. Certaines font partie de votre histoire 

depuis de nombreuses vies. Toutes ces légions sont présentes sur Terre en ce moment parce 

que nous sommes à ce point de vraie division et de vraie Union, et les deux sont vraies au 

même moment. Et donc nous nous rassemblons. 

Donc d'abord, les êtres humains se rassemblent, vous savez, ceux qui sont maintenant dans 

le corps se rassemblent, et vous pouvez imaginer, cela n'a pas d'importance à côté de qui 

vous êtes. Cela n'a pas d'importance si vous les connaissez… Imaginez simplement ou 

sentez que vous êtes tenus dans ce très profond et beau caucus par beaucoup, beaucoup 

d'individus, certains sont visibles, d'autres ne le sont pas. 

Et puis il y a des légions autour de vous. Et nous commençons à construire ce champ du 

Cœur du ‘’Un’’.  
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Et c'est amour, sur amour, sur amour. Peu importe d'où il vient. Peu importe qui l'envoie. 

C'est juste présent pour vous, juste cette quantité incroyable d'amour. 

Et ce que nous allons faire est d'imaginer que cet amour va s'installer dans un cercle à 

l'intérieur de notre cercle. Donc sur la Terre, entre toutes nos jambes, il y a un cercle où nous 

nous tenons et nous allons imaginer que nous versons l'amour maintenant. Nous déversons 

la grâce, l'intention pour la Vérité et la paix au centre de notre cercle, où nous nous tenons 

l'un et l'autre si profondément. 

Et nous pouvons voir des fleurs s'épanouir. Nous pouvons voir des rivières couler. Nous 

pouvons voir n'importe quoi là, qui nous offrira cette idée que nous apportons la vie et la 

Vérité à la Terre. 

Et comme le cercle d'amour grandit sur la surface de la Terre, nous commençons à prendre 

du recul et à le laisser grandir. Et nous faisons un pas en arrière à la fois, chacun de nous 

ensemble, faisant un plus grand. Et le cercle dans lequel nous nous trouvons et le cercle à 

l'intérieur de notre position, s'agrandit. Alors nous faisons un pas en arrière et nous voyons 

devant nous ce champ d'amour qui grandit et étend ses limites, ses frontières. 

Et puis nous continuons à reculer, reculer et reculer. Et ce cercle intérieur continue de 

grandir. 

Et lorsque chacun de nous prend du recul, nous sommes disponibles au centre pour faire 

l'expérience que le monde entier existe réellement dans le cercle d'amour. Donc nous 

maintenons l'espace pour la Terre au centre de notre cercle. 

Maintenant, l'autre chose que nous voulons faire maintenant est d'étendre notre champ. 

Donc nous imaginons que là, il y a un très grand espace entre nos mains maintenant, que 

nous étendons nos champs d'énergie si grands, que la Terre grandit au centre du cercle et 

que nous nous étendons pour pouvoir englober complètement le globe. 

Et à partir de ce moment, lorsque vous pensez à votre champ d'énergie ou que vous êtes 

avec lui, il est toujours maintenant élargi, étendu et capable de contenir une charge de 

conscience plus grande que ce que votre esprit pourrait imaginer. Et nous le ressentons 

maintenant. Il s'ouvre et s'ouvre si grand... et nous sentons la Terre répondre à notre 

présence. Nous sentons les légions qui viennent nous soutenir derrière nous - des milliers et 

des milliers d'âmes. 

Et juste pour un instant, nous maintenons cet espace avec eux alors qu'ils s'accumulent de 

plus en plus. 

Et c'est le champ à partir duquel nous invoquerons l'Union sur la planète Terre. 
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Donc, enraciner nos pieds, étendre nos ailes, ouvrir notre conscience. Nous incarnons la 

Vérité de tout ce qui est. 

Et maintenant, au centre du champ de la Terre que nous avons créé, déposez l'Ukraine et la 

Russie au centre maintenant, et maintenez simplement l'espace de la grâce. Faites de votre 

mieux pour ne pas penser à des activités ou des idées ou des images que vous avez... laissez 

simplement être, et laissez la grâce entrer et sortir. Laissez votre conscience s'ouvrir d'avant 

en arrière. Faites l'expérience que vous faites partie de cette grille universelle de conscience, 

apportant la grâce à tous les acteurs de ce drame. 

S'écouler à l'intérieur et à l'extérieur... apporter la grâce, l'étendre, la développer, en faire 

partie... entourer chaque individu de cette opportunité de ressentir cette grâce, cette 

essence Céleste qui élimine la peur, la compétition, l'avidité et la haine. Nous sentons qu'elle 

renverse toutes ces émotions et offre une solution différente, une conscience différente, 

une expérience différente. 

Et chaque fois que nous nous "écoulons" de cette manière, une opportunité se présente. 

Certains vont saisir cette opportunité immédiatement, d'autres non. Et tout ce que nous 

continuons à faire, est de maintenir l'espace pour cette possibilité. 

Et nous nous sentons comme des transporteurs de cette opportunité, et nous soutenons 

cela très fermement, peu importe ce qui se passe, ce que nous percevons. Nous sommes 

stables. Une force stable tout au long des jours à venir, tout au long des moments où chacun 

d'entre nous respire, nous sommes juste ici à tenir la grâce pour cette situation et pour la 

planète Terre, pour ceux qui prennent des décisions, ceux qui sont en charge de la vie des 

autres. Ceux qui agissent comme des leaders et ceux qui ne le sont pas. Nous maintenons la 

flamme stable pour chacun d'entre eux, afin qu'ils comprennent différemment leur place 

dans l'histoire de l'évolution humaine. 

Lorsqu'il existe un endroit congruent où le cœur peut s'installer, il choisira cet endroit si la 

réponse du cœur est honorée à ce moment-là. 

Nous offrons donc un espace congruent pour les cœurs de tous ces hommes, femmes, 

enfants, animaux, plantes et royaumes. 

Et lorsque nous pensons à un défi, n'importe où sur notre planète, notre opportunité est 

d'honorer la force de la vie par la respiration, d'offrir un champ congruent par la grâce, et de 

toujours nous rappeler que nous sommes en camaraderie les uns avec les autres et que nous 

offrons également ce type de relation. 
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Ainsi, pendant quelques instants, nous allons imprégner la situation de grâce, avec notre 

intention, notre souffle, et notre cercle de vie et les légions d'êtres. Et nous allons tisser cela 

parmi les gens, parmi toutes les formes de vie présentes. En le tissant comme un ruban de 

bonbons. Ouais. Ressentir, le tisser. Peut-être utiliser vos mains. Tisser cela entre les gens et 

entre les cellules et entre les esprits et entre les cœurs. Toutes les opportunités que nous 

pourrions offrir pour un résultat différent, si nous changeons la texture tissée de chaque 

expérience. 

Je vous recommande donc d'y laisser une empreinte sur le terrain. Cela peut être une 

empreinte de chaussure, un cristal, une fleur, un cœur, des mots, des images. Laissez 

quelque chose qui soit représentatif de votre champ de Vérité et de Lumière... comme s'ils 

pouvaient le voir ou le sentir dans le champ par la suite. Laissez donc faire ce qui vient pour 

vous et placez-le là où vous êtes encouragés à le placer par votre sagesse, et ancrez-le là. 

Ancrez-le solidement. Il y a beaucoup de pierres. Vous pouvez mettre une pierre sur quelque 

chose ou choisir une pierre ou un cristal ou tout ce que vous souhaitez. 

Et nous invitons toutes les légions à faire de même, de sorte que partout sur les champs de 

bataille ou là où il y a un défi, il y a des marqueurs de Vérité qui peuvent être choisis. Si vous 

en avez plus d'un, c'est bien aussi. 

Et maintenant, imaginons que la paix que nous ressentons, la grâce que nous apportons, la 

Vérité que nous détenons se répand sur les champs, sur les routes, dans les villes et partout. 

Peut-être comme un brouillard, vous savez, c'est juste, tout cela couvre la campagne, les 

villes, les rues, les bâtiments brisés, partout il y a ce sentiment que nous laissons un espace... 

comment l'appellerions-nous ? Vous savez, cette, cette intense opportunité de restaurer, 

d'apporter la guérison et la grâce partout là-bas afin que nous soyons capables de voir où 

nous sommes allés et qu'ils puissent sentir où nous avons été, et que quelque chose puisse 

commencer à changer là-bas. Nous pouvons ouvrir cela et nous pouvons aller dans les 

espaces qui n'ont pas encore été modifiés et dans le pays de la Russie lui-même et dans la 

capitale et dans les lieux où les décisions sont prises. 

Et nous pouvons apporter ce brouillard de Lumière, ce brouillard de grâce partout, partout. 

Et il se répand sur les bords et sur tout le globe, et nous avons l'impression, l'espace d'un 

instant, d'avoir inondé cette planète de la grâce de la lumière. 

Et tout autour de vous, bien sûr, il y a aussi de la Lumière. 

Et La Lumière Magnificente est l'amour que nous avons ressenti lorsque nous nous sommes 

réunis au centre pour créer cette force. C'est la Lumière de tous les temps et de tous les 

espaces. Et elle fait partie de ce que nous avons ouvert et de ce dont nous nous servons, 

nous et les autres. Et maintenant, elle s'écoule à travers le brouillard, la Lumière s'écoule à 
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travers le brouillard, le dissipe et laisse à sa place une brillance, comme des millions de 

minuscules points de Lumière cristalline.  

Et nous voyons la grâce se dissoudre dans la Lumière et la Lumière s'étendre dans toute la 

conscience maintenant, nous amenant à l'endroit de notre propre conscience de la Vérité de 

la Lumière. 

Et nous nous installons à nouveau, nous nous sentons les uns les autres, nous sentons notre 

tâche à portée de main et nous célébrons le fait que nous travaillons ensemble sur ce sujet. 

Nous nous honorons mutuellement en tant que camarades et nous apportons la beauté de 

la grâce et la Vérité de la Lumière à tout ce qui est.  

Et donc nous allons partir de cet endroit maintenant en portant cette vérité, en l'utilisant de 

n'importe quelle manière tout au long de la journée que nous souhaitons, tout au long de la 

nuit, tout au long des moments. 

Nous nous retrouverons dans 24 heures pour reprendre ensemble la même expérience 

d'une manière ou d'une autre. Et je vous remercie encore pour votre présence et votre 

souvenir de ce que c'est que de vivre dans la paix du cœur gracieux. Merci.’’ 


